

Entrevista / Humberto Aguilar Coronado (Diputado - PAN)

Ahí está el discurso polarizador que incluso enarbola el diputado Nacho Mier y dice, no se le puede cambiar una sola coma (Reforma Electoral) porque sería traicionar a México. No entienden que un proceso legislativo, una iniciativa presidencial incluso o iniciativa de diputados es para discutirla en el Congreso y para echar una bola de humo presentan un proyecto de dictamen, que ellos ya le llaman dictamen. No saben ni siquiera cuál es la diferencia entre proyecto y dictamen, lo presentan de 958 cuartillas para decir que se incorporaron muchas cosas que en el pasado no se habían hecho".

https://drive.google.com/file/d/1ucNKZAe1EDc0XATyl5g EAYL7680Uv8b/view